

Cuba con 282 deportistas asegurados hacia Barranquilla



Un total de 282 atletas en 18 deportes fijan por el momento las cifras de la delegación cubana, de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla en el verano de 2018.

En la recta final de la temporada otras cinco disciplinas deben sumarse, pues el balonmano inicia en esta fecha su torneo clasificatorio en la ciudad cafetera de Cartagena, en tanto el judo lo hará el fin de semana próximo en Santo Domingo.

Igualmente, el voleibol, bádminton y tenis de mesa esperarán por el cierre del ranking, mientras la modalidad del skeet enfrentará su lid en la primera mitad del mes de noviembre, para unirse a los 17 cupos ya asegurados por el tiro deportivo.

Según datos de la Dirección de Alto Rendimiento del Instituto Cubano de Deportes, la isla caribeña prevé asistir en Barranquilla con un grupo superior a los 400 competidores en 32 deportes.

La lid multideportiva prevista del 19 de julio al 3 de agosto comprende 470 pruebas en 37 disciplinas, de las cuales Cuba estará ausente en 87.

En los primeros meses del 2018 buscarán sus pases el voleibol de playa, nado sincronizado, taekwondo, raquetbol, kárate-do, lucha, boxeo y natación.

Los voleibolistas y nadadores obtendrán sus derechos según las ubicaciones del ranking, mientras los restantes en eventos convocados con ese fin.

La justa centrocaribeña se convoca desde 1926; tuvo su primera versión en la capital mexicana y volverá a suelo colombiano por cuarta vez, coincidentemente a la misma Barranquilla que ya los organizó en 1946.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/145217-cuba-con-282-deportistas-asegurados-hacia-barranquilla>



Radio Habana Cuba